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Il giorno 8 del mese di luglio dell’anno 2020 alle ore 20:30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito 

in Brescia nella sala civica di via Baresani, il Consiglio di 

Quartiere Folzano, per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Confronto successivo all’incontro con Assessore Manzoni in 

relazione alle proposte per la realizzazione di una pista 

ciclopedonale. 

3. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 

4. Segnalazioni  
5. Varie ed eventuali 
 

Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 

Redige il processo verbale il consigliere: Franco Capuzzi 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  

2 CAPUZZI FRANCO X  

3 CIRCOLO ISIDORO X  

4 FERRARI CHIARA  X 

5 IANNELLI ANNA MARIA X  

6 PERLOTTI BASILIO x  

 

Sono presenti i cittadini collaboranti con le commissioni 

consiliari: Rita Simoncelli, Gianni Bottazzi, Maurizio Ferrari. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta del 30/01/2020 viene approvato 

all’unanimità. 

Punto 2 Confronto successivo all’incontro con Assessore Manzoni in 

relazione alle proposte per la realizzazione di una pista 

ciclopedonale. 

Il consigliere Circolo, coordinatore della Commissione Urbanistica, 

riferisce circa l’incontro avvenuto con l’assessore Manzoni, alla 

presenza del consigliere comunale Pozzi e dell’Ing. Sutera, in cui 

sono state presentate le proposte per la realizzazione di una pista 

ciclopedonale a Folzano. I consiglieri presenti hanno richiesto 

all’amministrazione comunale una valutazione di fattibilità di tutte 

le diverse proposte avanzate e l’assessore Manzoni ha chiesto del 

tempo per valutarle e fornire una risposta. Considerata l’esigenza, 

imposta anche dall’emergenza Covid e dai problemi sulla mobilità che 

si verificheranno all’apertura delle scuole, di trovare soluzioni 
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rapide, anche temporanee, è stata valutata la possibilità di chiudere 

via Malta al traffico automobilistico, fatti salvi i diritti di 

passaggio dei residenti: a questo fine il CDQ è stato incaricato 

dall’assessore di presentare tale possibilità ai residenti e ai 

proprietari dei mezzi agricoli, raccogliendone i pareri. Tutto 

questo nella prospettiva di una soluzione ecosostenibile e del 

favorire spostamenti più sicuri data la recente pandemia. 

Il consiglio, a partire dalla bozza elaborata da Circolo e Perlotti, 

definisce i contenuti di una breve lettera da inviare ai residenti 

di via Malta, chiedendo di contattare il CdQ: entro la fine di luglio 

la commissione urbanistica si incarica di raccogliere i pareri per 

dare risposta all’assessore. 

Il consigliere Caporali ritiene importante, qualora venga chiusa 

via Malta, che si metta in sicurezza via delle Case Sparse 

diventata strada a traffico notevolmente aumentato (in tal senso 

sono già state inoltrate richieste anche in passato 

all’amministrazione comunale). 

Il presidente informa che il progetto è stato inviato per 

conoscenza anche alla consulta per l’ambiente e alla d.ssa Anna 

Seniga referente dei CdQ in seno alla consulta 

Punto 3 Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 

SPOSTAMENTO DELL’AMBULATORIO DEL MMG 

In merito alla richiesta ricevuta dal CdQ da parte di alcuni 

cittadini preoccupati per lo spostamento dell’ambulatorio di uno dei 

medici di medicina generale del quartiere, il presidente informa che 

l’ATS ha dato sollecita risposta tranquillizzando i cittadini. 

Informa inoltre di avere contattato il servizio cure primarie e di 

avere ricevuto conferma che il medico in questione ha firmato un 

accordo che lo vincola a non trasferire l’ambulatorio per almeno 

altri due anni 

GRUPPI DI CAMMINO 

Il consigliere Capuzzi, coordinatore della Commissione Welfare, 

informa che i gruppi di cammino hanno ripreso l’attività dal 24 

giugno, dopo che il settore educazione alla salute ha inviato mail 

di autorizzazione con le dovute cautele e limitazioni come da 

circolare ministeriale. Le attività si svolgono il lunedì, mercoledì 

e venerdì alle ore 8:00 e 19:00 con la partecipazione di gruppi di 

6/7 persone. 

GRUPPO AMBIENTE ZONA SUD 

Il consigliere Perlotti informa che il gruppo, che sarà coordinato 

dal CdQ di Lamarmora, non è ancora operativo. 

 

Punto 4 Segnalazioni  

Segnalazioni da inoltrare e/o sollecitare 

o Sfalcio erba presso case Aler di via Malta. 
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Segnalazioni inevase 

Dal momento che alcune segnalazioni inoltrate dal CdQ 

all’amministrazione non sono state accolte perché rientrano nella 

gestione straordinaria, si decide, per esse, di inoltrare una lettera 

all’assessorato competente per tenerne traccia. 

 

Punto 4 varie ed eventuali 

o A seguito delle dimissioni di Lombardi, il Consiglio decide 

di affidare al consigliere Perlotti il coordinamento della 

commissione ambiente. 

 

o I consiglieri si impegnano ad essere presenti a rotazione alle 

ore 20 nelle date di riunione del Consiglio, come dichiarato 

nella comunicazione sul sito. Il consigliere presente si 

incaricherà di predisporre nella sala un numero di sedute non 

superiore a 24 e a distanza di mt 1,5 e di accogliere eventuali 

cittadini nel rispetto delle norme anti Covid-19. 

 

Il prossimo incontro è programmato per il 17 settembre 2020 alle ore 

20.30. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:45 del 

08/07/2020. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

  

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

Anna Maria Iannelli                   Franco Capuzzi   


